

Assemblée générale de l'Institut Béarnais et Gascon

L'Institut Béarnais et Gascon a tenu son assemblée générale annuelle au restaurant l'Amandier à Morlaas, le samedi 24 mai. En présence d'une nombreuse assistance, le secrétaire Bernard Coustalat a donné lecture d'un rapport d'activités particulièrement fourni : Cours de béarnais à Pau et dans plusieurs autres localités, édition de cinq ouvrages en béarnais et bilingues béarnais-français, bulletin trimestriel porté à seize pages et adressé à tous les adhérents et aux maires du département, organisation de conférences, relations inter associations, actions pour la reconnaissance des langues régionales authentiques en liaison avec nos amis provençaux, qui refusent comme nous la globalisation occitaniste.

Le trésorier a présenté les comptes de l'exercice, faisant apparaître des ressources propres stables, mais une diminution inquiétante du poste des subventions. Le président Pierre Bidau a donné lecture du rapport moral, il a souligné la forte implication des membres du conseil d'administration et de nombreux adhérents, tous bénévoles, dans les actions au service de la langue et de la culture béarnaises. Il a tracé des perspectives pour le nouvel exercice. Il a tenu à souligner une situation discriminatoire en matière de moyens financiers et structurels dont est victime l'Institut Béarnais et Gascon, alors même qu'il défend, contrairement à d'autres courants, une identité béarnaise historique et authentique.

Deux personnes nouvelles ont été élues au conseil d'administration. Un large débat s'est instauré avec les participants à l'assemblée, des questions de fond ont été abordées, le devenir de notre langue béarnaise est au centre des préoccupations. Un apéritif et un repas ont été servis sur place à l'issue de l'assemblée.